
Verbale del 21.09.2018 

I l giorno 21 del mese di settembre 2018 alle ore 9:30 si riunisce la prima 
commissione. Sono presenti i l presidente Salvatore Licata ed i consiglieri Oriana 
Marinella, Angelo Fa i l la e Riccardo R i z z a . Segretario verbalizzante Giuseppe 
Intravaia . 
I l presidente informa i colleghi di avere parlato con alcuni agenti della Polizia 
Municipale relativamente ad un problema che è insorto a seguito di alcune 
nomine fatte dal Comandante per la realizzazione di un progetto senza prima 
procedere ad un coinvolgimento degli a l tr i agenti . 
L a problematica è in questo momento trattata dai sindacati ma, nel caso in cui 
l 'Amministrazione dovesse non soddisfare i sindacati, verrebbe successivamente 
sottoposta alla Commissione. 
Su richiesta del Consigliere Fa i l la , i l Presidente chiama l ' A r c h . L o Piano per 
sapere a che punto è la proposta per la modifica del regolamento sui servizi 
cimiteriali . L ' A r c h . L o Piano riferisce telefonicamente di non avere notizia della 
pratica, nonostante v i sia una comunicazione ufficiale alla commissione da parte 
della dirigente Marchese. 
I l Presidente si riserva di fare avere la sopradetta comunicazione al responsabile 
dell'ufficio. 
Per quanto invece concerne gli emendamenti al regolamento degli spazi 
commerciali, i l presidente informa di avere per l'ennesima volta parlato con i l 
dirigente Tomasella i l quale ha fatto sapere che la pratica verrà definita dopo la 
festa di San Michele. 
L a commissione discute degli argomenti e sollecita i l presidente affinchè le 
suddette proposte giungano prima possibile in consiglio comunale. 


